

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 20. März 2012

## Rabiater Rennradfahrer

Eine Kollision zwischen einem Rennradfahrer und einer Frau auf einem Waldweg hatte schon am Freitag vorletzter Woche dazu geführt, dass der Radler mit einer Walking-Gruppe aneinander geriet. Wie erst jetzt bekannt wurde, war das Damen-Quartett gegen 8.15 Uhr auf dem Stockstädter Weg zwischen Zellhausen und Stockstadt unterwegs. Die Sportlerinnen berichteten später der Polizei, der Unbekannte sei auf seinem Velo hinter ihnen aufgetaucht und habe im Vorbeisausen eine der Frauen an der Schulter getroffen. Das habe dazu geführt, dass sowohl die Walkerin als auch der Radfahrer zur Seite stürzten. In der Folge sei der Mann sehr aggressiv geworden, habe laut herumgebrüllt und dann eine der noch stehenden Frauen zu Boden geworfen. Erst als eine andere Walkerin dazwischen gegangen sei, habe der Mann von der am Boden Liegenden abgelassen und sein Rad bestiegen, um in Richtung Stockstadt davonzufahren. Sowohl die angefahrene als auch die niedergeworfene Frau zogen sich bei dem Vorfall leichte Verletzungen zu. Die Polizei sucht im Rahmen der Ermittlungen jetzt nach dem etwa 30 Jahre alten Rennradfahrer, der mit 1,85 bis 1,90 Metern recht groß war. Der durchtrainierte Mann, der auf einem dunklen Rad unterwegs war, hatte die langen dunklen Haare zu einem Pferdeschwanz gebunden und trug neben einer langen schwarzen Radlerhose eine rote Sportjacke und ein olivgrünes Basecap. Der Mann ist offenbar des Öfteren dort unterwegs; wer Hinweise auf ihn geben kann, meldet sich bitte bei der Polizei in Seligenstadt, Telefon 06182/89300.